



80 ans plus tard !

Nous assistons à nouveau à la montée du fascisme et de l'extrême droite, avec le soutien du capital et de ses représentants, alors que les guerres continuent d'infliger des souffrances aux peuples. Du génocide en cours en Palestine à l'agression ailleurs, en passant par la crise croissante des réfugiés et la montée du militarisme promu par les États-Unis, l'OTAN et l'UE, les dangers qui pèsent sur la paix et l'humanité sont graves.

L'ÉDIT

Services publics

Le Trésor de ceux qui n'ont rien

Le service public constitue un pilier fondamental de notre société. Il garantit l'égalité, la solidarité et l'accès effectif aux droits pour toutes et tous, partout sur le territoire. Il incarne une autre vision de la société : une organisation centrée sur les besoins humains, loin des logiques de rentabilité.

Pourtant, le gouvernement et les directions d'entreprises poursuivent sans relâche leur offensive contre le service public, en menant une politique de démantèlement méthodique, idéologique et assumée.

Dans le cadre du budget 2026, le gouvernement s'entête dans une austérité brutale, ciblant directement les services publics et les droits des personnels. Gel des budgets, suppressions de postes, dégradation des garanties statutaires, remise en cause des missions de services publics, de nouvelles coupes massives d'effectifs, mettant toujours plus en péril l'accès aux droits fondamentaux pour la population. Ce sont des choix politiques qui visent à affaiblir le service public, à le vider de sa substance, à le soumettre aux lois du marché.

>>>>>> Suite Page 2

RIP Georges ROSSO 1929-2025

Nul n'est inoubliable sauf dans le cœur de celles et ceux qui t'ont connu !



Tes camarades de la Section Syndicale des Retraites FAPT Poste 13 en font partie.

Ils présentent de sincères condoléances à Viviane ton épouse, à la famille proche et tes amis et camarades

Adieu Camarade !

Cette soif...

Unité dans les luttes !

Encourageant pour les prochaines luttes : cette soif d'Unité !

Extrait du Communiqué de la CGT au lendemain du 1^{er} mai.

"Dans près de la moitié des départements, le cadre unitaire était plus large qu'au plan national, ce qui atteste d'une réelle aspiration à l'unité dans la lutte. La CGT ne peut qu'encourager cet élan pour gagner la mobilisation du plus grand nombre de travailleur.ses." (...et des retraité.es)

Bayrou veut un référendum

il nous prend pour des [mettez le mot auquel vous pensez le plus]

Avec cette idée de référendum, le premier ministre cherche à contourner les blocages liés notamment à l'absence de majorité à l'Assemblée nationale et à échapper à la censure.

« Quand on réforme par les voies classiques, par le passage en force, que se passe-t-il ? Le pays entre en grève, les manifestations s'enchaînent, et personne ne sait si ceux qui défilent connaissent vraiment le contenu de ce qu'ils contestent », estime-t-il.

Plus méprisant pour les Gueux, ces Riens toujours en grève, ca existe ?

Le Trésor de ceux qui n'ont rien

SUITE >>> Face à cette attaque organisée, la CGT-FAPT réaffirme avec force que le service public est un choix de société.

La CGT FAPT propose une appropriation publique et démocratique des activités postales et de télécommunications. Elle doit permettre l'accès à toute la population sur l'ensemble du territoire à tous les produits, services, contenus, et moyens de communications, y compris les plus modernes à un prix abordable pour tous et au moindre coût pour l'utilisateur, respectant la péréquation tarifaire avec une véritable qualité de service rendu

VOL (s) AU DESSUS DE ...

votre habitation

votre porte-monnaie

Acte 1 : supprimer la taxe d'habitation.

Acte 2 : faire exploser la taxe foncière pour compenser.

Acte 3 : recréer non pas une taxe habitation, non, juste une « contribution modeste » au dépenses locales.

Acte 4 : patiemment gonfler la « contribution modeste » année après année, selon la technique « CSG ». Brevetée.

Mémo 1 : la fraude fiscale en 2023 =15 milliards d'€ !

Mémo 2 : la fraude sociale 450 millions d'€ en 2024

Mémo 3 : les exonérations de cotisations sociales patronales en 2023 c'est 80 milliard d'€

Mémo 4 : la fortune des 500 plus riches en France en 2024 c'est 1200 milliards d'€

On continue où vous avez bien cerné le problème ?

Shein et Tému ? Vous en êtes plutôt victimes !

Il y a des gens sont qui sont pleins de certitudes.

Souvent je lis, quand j'informe sur une enseigne de vêtements qui fait faillite: "Ah c'est à cause des gens qui achètent sur Shein et Tému". Ils rejettent la faute sur leurs semblables, la servitude volontaire a encore un bel avenir. Le pire c'est que ces gens pensent être "éveillés". Et tous les restaurants qui font faillites, c'est à cause des gens qui achètent sur Shein et Tému ? Tu peux commander des plats sur Shein et Tému ? À contrario, vous voyez ouvrir partout des magasins Action, Primark, Normal, ou Noz. Si ces magasins ouvrent, c'est à cause de Shein et Tému ? Non, c'est parce qu'on est de plus en plus pauvres ! L'offre s'adapte à la demande. Il y a un appauvrissement généralisé. En 2010, tu pouvais remplir un caddie de courses pour 70€, en 2025 il en faut 200 minimum. Voilà la réalité économique.

Vous n'êtes pas responsables d'acheter moins chers, vous en êtes plutôt victimes.

Et vite, augmentez retraites et pensions afin que nous puissions acheter français



Écolos pot au lait ou écolos pot de champs(bre)



Certains hurluberlus se disant écolos rêvent désormais d'interdire le Comté. En effet, ils affirment que ce délicieux fromage nuirait au bien-être animal et serait responsable de pollutions des sols et des cours d'eau, dues aux déjections des vaches montbéliardes, dont le lait est exclusivement utilisé pour la confection du Comté. Rien que ça !

La Poste d'Autrefois

1960/1965 : Le Télégraphe d'autrefois

par Robert Guiso

Jusqu'à 5H pour la distribution d'un télégramme ou une lettre exprès De Marseille Cantini, place Castellane nous devions desservir la cabane des Douaniers à la calanque de Podesta ..Nous partions à vélo jusqu'à la calanque de Callelongue : 1H de trajet, puis après nous empruntions le chemin des douaniers avec environ 1H30 de marche pour parvenir à Podesta..Pas facile l'hiver par le froid et l'été par la chaleur Pour cette pénibilité la Poste nous accordait la journée...

NOTA : Le dernier télégramme a été envoyé en France le lundi 30 avril 2018 au soir, tournant ainsi une page vieille de 139 ans. Il avait été lancé en France en 1879.

Les rapports humains, des plaisirs démodés ?

Si vous prenez le bus, le métro, le train ou dans la rue , en observant les gens, 99% ont le nez sur leur smartphone, ce ne sont pas que des jeunes, ça touche tous les âges. Il n'y a plus de communication, fini les échanges et les sourires, les gens ne se regardent plus. Ils autoconditionnement, s'isolent même en dehors de chez eux : c'est effarant et effrayant. Ensuite, en marchant dans la rue, 50% des gens étaient toujours en train de regarder l'écran de leur smartphone tout en marchant. Il y a vraiment quelque chose d'addictif dans les écrans. Même au musée dimanche dernier, les gens (dans leur majorité) ne prenaient pas le temps d'analyser les tableaux et affiches originales datant d'un siècle, ils préféraient toujours regarder massivement les écrans.

Les relations avec l'Autre reste pourtant le socle de toute civilisation



Vieillesse

la Fontaine de Jouvence découverte ?

Sans présumer de l'impact direct sur l'espérance de vie, cette découverte pourrait permettre de mieux vivre, pourquoi pas plus longtemps, en évitant certaines maladies dues à l'âge comme l'ostéoporose, certaines pathologies cardiaques, certains cancers ou freiner des maladies neurodégénératives.. Le vieillissement est en effet lié à la présence d'une protéine mise en évidence pour la première fois par des chercheurs japonais. Son nom : « adaptor related protein complex 2, alpha 1 subunit » (AP2A1). Lors du processus de vieillissement, les cellules perdent en activité et lorsque les chercheurs ont supprimé l'AP2A1 dans ces cellules, cela a favorisé le renouvellement cellulaire. Cette découverte pourrait trouver une application car, si on arrive à la bloquer, les cellules vieillissent en effet moins vite... et parfois, même, elles rajeunissent.

Ailleurs dans le Monde ... Ailleurs dans le Monde ...

La Belgique vit un mouvement social comme elle n'en a pas connu depuis dix ans. Alors qu'un gouvernement de droite s'attaque en même temps, à la Sécurité sociale, à la retraite, au droit du travail et aux droits des étrangers, les manifestations font le plein. C'est la quatrième grande journée de grève et de manifestations interprofessionnelles depuis le début de l'année

États-Unis Le gouvernement de Donald Trump va donner 1000 dollars et le billet d'avion aux clandestins pour qu'ils s'"auto-expulsent". Actuellement, le coût moyen de l'arrestation, la détention et l'expulsion d'un immigré en situation irrégulière aux USA est de 17.121 dollars.

Vatican Recyclage positif ! Une papamobile du pape François va être convertie en dispensaire pour les enfants de Gaza, conformément à sa volonté exprimée de son vivant, annonce le Vatican.

5 JUIN 2025



EN GREVE ET EN MANIFESTATION
POUR NOS RETRAITES, NOS
EMPLOIS ET NOS SALAIRES

On y sera !!!

QUELLE VALEUR VOUS AGRÉE ?

Nous entendons souvent parler des « Valeurs de l'Occident » laissant entendre que les autres n'auraient pas de valeurs. Sauf que le sens du mot « valeur » a muté. Des valeurs morales dont nous nous prévalions, nous sommes passés à des « Valeurs financières » et ce n'est plus du tout pareil.

C'est même immoral !

Retenez la date car c'est la dernière avant la Rentrée

MAI **Heure Mensuelle**

Seul on va plus vite
Ensemble
on va plus loin !

14H

Local
La Rose

CGT

Section syndicale des Retraités.es
AP CGT POSTE 13
55 av DE LA ROSE
LA BRUNETTE
13013 Marseille

A la CGT, si chaque syndiqué compte pour une voix,
chaque syndiqué doit faire entendre sa voix !

MARDI 24 Juin 2025
14H00

Nous aurons la CGT
que nous façonnerons
ENSEMBLE !